

MNC Sekuritas Sabet Penghargaan Internasional Euromoney Securities House Awards 2024: Best Retail Brokerage in Indonesia

JAKARTA – MNC Sekuritas merupakan perusahaan efek di bawah naungan MNC Group, yang saat ini mayoritas sahamnya dimiliki oleh PT Motion Digital Technology. Sejalan dengan komitmen untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik, MNC Sekuritas memperoleh penghargaan tidak hanya di dalam negeri, namun juga dalam skala internasional.

MNC Sekuritas berhasil meraih penghargaan bertaraf internasional dalam ajang penghargaan Euromoney Securities Houses Awards 2024 pada Jumat (13/09/2024) dengan kategori Best Retail Brokerage in Indonesia. MNC Sekuritas dinilai berhasil membuktikan capaiannya sebagai sekuritas terbaik di kalangan investor ritel dengan jaringan terluas sebanyak *141 point of sales*.

MNC Sekuritas melalui platform *online trading* kebanggaannya yaitu MotionTrade, menyajikan kemudahan dan kenyamanan bagi investor dengan beragam inovasi fitur. MotionTrade memiliki berbagai fitur canggih seperti perintah suara untuk transaksi dan Super Order entri pesanan otomatis. Platform ini secara terintegrasi mendukung berbagai produk investasi termasuk saham, reksa dana, obligasi, waran terstruktur, dan ETF.

Sebagai informasi, berbagai penghargaan internasional yang sebelumnya pernah diraih oleh MNC Sekuritas di antaranya: Top 3 Best Retail Brokerage & Rank 1 The Best Analyst (Indonesia) dalam penghargaan Asiamoney Brokers Poll 2023, Digital Brokerage of The Year dalam penghargaan The Asset Triple A Digital Awards 2019, Stevie Awards Company of the Year - Business Services up to 2,500 employees, dan penghargaan Asia-Pacific Stevie Awards 2017 kategori Innovation in Customer Service Management, Planning & Practice - Financial Services Industries.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai grup media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Bank Tower 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 016/MKT/IX/2024

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com